

Nobles seigneurs et gentes dames, je déclare ouvert notre Chapitre exceptionnel en l'honneur de la St Vincent de Faverolles sur cher.

Je rappellerai que la confrérie a pour but de fédérer les terroirs viticoles de notre appellation AOC Touraine et de promouvoir nos bons vins des coteaux du cher.

Le développement de la Confrérie des Vignerons de Coteaux du Cher s'appuie sur trois aspects principaux de la vie associative d'aujourd'hui : tout d'abord le goût pour les excellents produits du terroir, la recherche du lien social par l'organisation de rencontres conviviales et bien entendu, la mise en valeur des produits pour assurer le développement économique et humain de notre région viticole.

En ce qui concerne les vins, sachez que nos vignerons produisent les meilleurs Sauvignon du Monde, l'AOC Touraine arrive en première position au concours Mondial 2011 avec 25 médailles dont 19 localement, nous sommes, croyez-moi dans la cour des grands, nous pouvons les applaudir.

Honneur nous est rendu, puisque le repas gastronomique français a été inscrit au patrimoine culturel immatériel de l'humanité a annoncé l'Unesco le mardi 16 novembre 2010 à Nairobi au Kenya ; le repas gastronomique met l'accent sur le plaisir du goût, l'art du bien manger et du bien boire, l'harmonie du mets et du vin, l'art de la bonne cuisine et la mise en valeur des produits du terroir, tout l'amour de partager, le fait d'être bien ensemble.